



社名の由来である
“若きウェルテルの悩み”のヒロイン
「シャルロット」

株式会社ロッテ

2020年4月1日(水)

ビックリマン史上初！4月1日「ビックリマンの日」記念企画。 新江ノ島水族館×ビックリマン35周年 2020年にビックリコラボが決定！

株式会社ロッテはビックリマン35周年を記念して新江ノ島水族館（所在地：神奈川県藤沢市、館長：竹嶋 徹夫）と2020年にコラボレーションすることを決定しました。

様々なコラボレーションをしてきたビックリマンがついに海の世界まで進出します。

どんなビックリ企画になるかは是非続報を楽しみにお待ちしております。

なお、現在新江ノ島水族館は休館しておりますが、いち早く再開できますよう祈念しております。



【「ビックリマンの日」とは？】

ビックリマンチョコの「人を驚かせ、ビックリさせる」というコンセプトにリンクさせ、2015年より4月1日を「ビックリマンの日」として制定しました。4月1日は、一般的に人をビックリさせるエイプリルフールの日。そこでビックリマンのコンセプトである、人を「ビックリ」させることにこだわる記念日として日本記念日協会に「ビックリマンの日」を正式に登録しました。

